



Hahnenbacher Turnerjugend sehr engagiert

Julia Preßnick und Denise Born stehen an der Spitze der Turnerjugend

HAHNENBACH – Seit der Gründung des Turnverein Hahnenbach im Jahre 1961 legt der Verein sehr großen Wert auf seine Jugendarbeit. Schon damals hatte der Turnverein einen Jugendwart in seinen Vorstandsreihen, der jedoch noch auf der jährlichen Mitgliederversammlung des Vereins gewählt wurde. Im Jahr 1981 legte man den Grundstein zu einer eigenständigen Jugendarbeit im Verein. Seitdem wird der Jugendvorstand mit seinem Jugendwart bei einer Versammlung von den Mitgliedern aus dem Nachwuchsbereich selbst gewählt. Dazu sind alle Mitglieder vom 12. bis zum 21. Lebensjahr stimmberechtigt. In den Jugendvorstand können Mitglieder ab dem 16. Lebensjahr gewählt werden.

Zur 30. Jugendversammlung konnte die Stv. Jugendwartin Denise Born zahlreiche Jugendliche, begrüßen, sowie Sven Schäfer vom geschäftsführenden Vorstand. In ihrem Jahresrückblick listete Denise Born die einzelnen Aktivitäten der Turnerjugend auf. Vom Ostereiersuchen der Kids, zum Spielfest im Sommer, zur Halloweenparty im Herbst, über die Weihnachtsfeier bis zur Fackelwanderung am Neujahrstag, gingen die Aktivitäten.

Geschäftsführer Sven Schäfer, der als Versammlungsleiter fungierte, dankte dem Jugendvorstand für die geleistete Arbeit im Jahr 2009. Die anschließenden Neuwahlen gingen reibungslos über die Bühne. Als neue Jugendwartin wurde Julia Preßnick gewählt. Zur Stellvertreterin bestimmte die Versammlung Denise Born.

Auch im Jahr 2010 hat die Hahnenbacher Turnerjugend wieder viel vor. So findet vom 23. bis 25. Juli auf dem Sportgelände „Sauwasen“ ein Zeltlager statt, in dem das diesjährige Spielfest integriert wird. Bei der Benefizwanderung am 31. Juli in Weiler bei Monzingen wird wieder ein Jugendwandertag angeboten. Die Halloweenparty startet am 31. Oktober. Am 17. Dezember hilft die Turnerjugend bei der Gestaltung der Weihnachtsfeier. Am 01. Januar 2011 wird das neue Jahr mit einer Fackelwanderung begrüßt und am 23. April 2011 findet wieder eine Ostereiersuche für die Kinder im Turnverein statt. Weitere Aktionen sollen im Laufe des Jahres ausgearbeitet werden.



**(v.l.n.r.) Julia Preßnick und Denise Born
stehen an der Spitze der Hahnenbacher Turnerjugend.**

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*